

Kino-Nachmittag im Bourbaki, Luzern

„Der grosse Sommer“

Anton Sommer (Mathias Gnädinger) ist ein mürrischer, alter Schwingerkönig. Hiro, seinen halbjapanischen Nachbarsjungen, der Sumoringer werden möchte, kann er nicht ausstehen. Doch als Anton ungewollt mit Hiro nach Japan reisen muss, findet er dank dem jungen Begleiter neue Lebensfreude.

Als Hiro's Grossmutter, Sommer's Wohnungsbesitzerin, unerwartet stirbt bittet der Junge den alten Sommer ihn nach Japan zu begleiten. Doch Sommer denkt nicht daran. Erst als Hiro ihn mit der Kündigung seiner Wohnung erpresst, sieht der alte Mann sich gezwungen den Wunsch des Jungen zu erfüllen. Mit Hiro begibt sich Sommer auf eine abenteuerliche Reise in eine fremde Kultur voller Überraschungen, wobei er zum ersten Mal in seinem Leben die Schweiz verlässt.

«Der grosse Sommer» ist ein Feelgood-Movie, ein Roadmovie der etwas anderen Art und ein Brückenschlag zwischen zwei Kulturen: zwischen der Schweiz und Japan - getragen von der Hoffnung, dass es im Leben nie zu spät ist die Einsamkeit zu überwinden.

Der Film zeigt den bekannten Schweizer Volksschauspieler Mathias Gnädinger in seiner letzten Rolle als Hauptdarsteller. «Der grosse Sommer» ist ein typischer Gnädinger-Film, in dem er mit seinem Lachen, seiner zärtlich-rauen Art, seinen tief empfundenen Emotionen und seinem Charisma die Leinwand noch ein letztes Mal füllt.

Geniessen Sie mit uns einen märchenhaft bezaubernden Kino-Nachmittag, in dem die späte Liebe nicht fehlen darf.

Datum: Donnerstag, 24. Januar 2019
Zeit: 14.00 Uhr
Ort: Bourbaki-Kino, Löwenplatz 11, Luzern
Eintritt: CHF 5.00

Freundliche Grüsse

FORUM elle
Sektion Luzern